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Hast du jemals eine wundersame Begegnung 
gehabt, die ein Feuer in dir entfacht hat? Für 
mich war es der Moment, als der Herr vor 
fünfundfünfzig Jahren mein Leben berührte. 
Diesen Meilenstein zu feiern, hat mich über diese 
wunderbare Reise nachdenken lassen, die mich 
bis hierhin geführt hat. Es war nicht nur diese erste 
Begegnung, sondern auch das darauf folgende 
Offenbarungswissen, das mein Leben veränderte 
und meine Schritte lenkte. 

Meine Reise begann mit einer 
lebensverändernden Begegnung mit dem Herrn 
am 23. März 1968, aber ich merkte bald, dass 
es nicht ausreicht, nur von den Erfahrungen der 
Vergangenheit zu leben. Hattest du schon einmal 
einen Vorgeschmack davon, wer Gott ist und was 
er in deinem Leben tun will, aber du hattest keine 
Ahnung, wie du von dort, wo du gerade warst, 
dorthin kommst, wo Gott dich haben möchte? Ich 
schon. Frustration machte sich schließlich breit, 
denn mir fehlte die Richtung und die Klarheit, wie 
ich in meiner Beziehung zu Gott weiterkommen 
konnte.

Der Wendepunkt war für mich, als Gott begann, 
sich mir durch sein Wort zu offenbaren. Es 
war nicht nur intellektuelles Wissen, sondern 
eine echte und intime Erfahrung, in der Gott 
mir seine Wahrheit offenbarte. Ich nenne das 
Offenbarungswissen, und diese hat nicht nur mich, 
sondern auch meinen Dienst geprägt. Ohne das 
Wort Gottes und diese Offenbarungserkenntnisse 
hätte ich niemals solch einen Unterschied machen 
können. 

Der Apostel Paulus hat in 1. Korinther 2,1-3 eins 
seiner Prinzipien kommuniziert, dass er nämlich 
nicht in hervorragender Rede oder Weisheit kam, 
sondern in Schwachheit mit Furcht und Zittern. 
Der Weg zum Erfolg in Gottes Reich besteht 
nicht darin, dich selbst zu erhöhen oder zu 
protzen und den Menschen zu zeigen, dass du 
etwas Besonderes bist.

Der Dienst des Paulus beruhte nicht auf 
Wortgewandtheit oder Charisma, sondern auf der 
Erkenntnis des gekreuzigten Christus. Wenn du dich 
demütigst, schenkt Gott dir mehr Gnade und erhöht 
dich.  

So demütigt euch nun unter die gewaltige 
Hand Gottes, damit er euch erhöhe zu seiner 
Zeit!

1. Petrus 5,6

Die Beziehung zu Gott ist eine Herz-zu-Herz-Beziehung 
- sie geht über das bloße Verstehen hinaus. Mit dem 
Herzen glaubt der Mensch (Röm 10,10), und dieser 
Glaube prägt unser Handeln und verändert unsere 
Lebensumstände. 

Während meiner Zeit in Vietnam leitete ich ein 
Bibelstudium mit einer Gruppe von Männern. 
Eines Tages gesellte sich ein Skeptiker zu uns 
und bombardierte mich mit Fragen, die ich nicht 
beantworten konnte. Er demütigte mich vor allen 
Anwesenden und als er ging, gingen alle mit ihm. Als 
er zwanzig Minuten später zurückkam und sagte, er 
wolle das, was ich hatte, war ich erstaunt. 

Aus dieser Erfahrung habe ich gelernt, dass Glaube 
mehr ist als Debatten - es ist eine echte Beziehung, 
die in persönlichen Begegnungen mit Gott wurzelt.
Du kannst mir nicht weiß machen, dass es keinen Gott 
gibt, denn ich kenne ihn. Er lebt in meinem Inneren. 
Das war es, was für diesen Mann anziehend war, und 
deshalb konnte ich mit ihm beten, ihn zum Herrn 
führen und er wurde wiedergeboren!

Es gibt Dinge, die nur durch Offenbarung kommen. 
Es geht nicht nur darum, dass du mit deinem Verstand 
alles verstehst. Ich sage nicht, dass der Verstand nicht 
beteiligt ist, aber er muss vom Heiligem Geist inspiriert 
werden. 

Das Problem mit der Weisheit dieser Welt ist, dass 
sie auf den physischen Bereich beschränkt ist. Gottes 
Weisheit übersteigt den Intellekt und befähigt uns, an 
einen unsichtbaren Gott zu glauben, der unser Leben 
verwandelt. 
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Weißt du, eine Person kann mehrere 
Abschlüsse haben, aber das ist keine 
Garantie für ihren Erfolg. Der Apostel Paulus 
war hochgebildet, aber er hielt all seine 
Errungenschaften für völlig wertlos im Vergleich 
zur Erkenntnis Christi durch den Glauben. Er 
warf seinen Verstand nicht über Bord, sondern 
nutzte ihn, um alles durch Offenbarungswissen 
zu analysieren und zu interpretieren. 

Was mir aber Gewinn war, das habe 
ich für Christus für Verlust gehalten. Ja 
wirklich, ich halte auch alles für Verlust 
um der unübertreffl ichen Größe der 
Erkenntnis Christi Jesu, meines Herrn, 
willen, um dessentwillen ich alles
eingebüßt habe und es für Dreck halte, 
damit ich Christus gewinne. 

Philipper 3,7-8

Paulus erhielt eine Offenbarung, die sogar 
die intimen Erfahrungen der zwölf Jünger 
übertraf. Sein Verständnis des Neuen Bundes 
und der Gnade Gottes übertraf das Verständnis 
des Petrus, der dreieinhalb Jahre mit Jesus 
auf der Erde verbracht hatte. Es gibt einfach 
nichts Vergleichbares, als wenn Gott dir seine 
Weisheit und Wahrheit auf der Herzensebene 
offenbart. 

Wusstest du zum Beispiel, dass, wenn du 
bedürftig bist und nicht genug Geld hast, dir 
dein Instinkt sagt, dass du sparen und dich an 
das klammern solltest, was du hast? Aber weil 
es einen Gott gibt, der sagt, dass, wenn du 
gibst, es dir zurückgegeben wird, wird dich das 
Weggeben eines Teils von dem, was du hast, 
deinem Ziel tatsächlich näherbringen. 

Wenn du auf Gott vertraust und seiner Führung 
folgst, auch wenn es dir an etwas mangelt, nimmst 
du tatsächlich zu, anstatt abzunehmen. Es mag für 
deinen menschlichen Verstand keinen Sinn ergeben, 
aber im Reich Gottes ist der Weg nach oben der Weg 
nach unten. Indem du gibst, statt zu horten, öffnest 
du dich dafür, mehr zu erhalten. Dies sind Wahrheiten, 
die durch persönliche Offenbarung verstanden werden 
müssen.
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Hast du dich schon einmal 
gefragt, was es bedeutet, die 
Zeit, in der wir leben, wirklich 
zu verstehen und zu wissen, 
wie man angesichts von 
Ungewissheit angemessen 
handeln kann? Es gibt eine 
faszinierende Bibelstelle 
über einen kleinen, aber 
bemerkenswerten Stamm von 
Kriegern, der als die Söhne Issachars 
bekannt ist: 

Und von den Söhnen Issaschar solche, 
die die Zeiten zu beurteilen verstanden 
und wussten, was Israel tun musste: ihre 
Oberhäupter 200, und alle ihre Brüder unter ihrem 
Befehl.

1. Chronik 12,32 (Hervorhebung hinzugefügt)

Die Söhne Issaschars waren die kleinste Gruppe von 
Kriegern, die König David auswählte, aber sie hatten ein 
tiefes Verständnis für die Zeit, in der sie lebten und für 
das, was Israel zu tun hatte.

Wir müssen Gott um Verständnis für die Zeiten bitten, 
in denen wir uns befi nden, und erkennen, dass wir nicht 
zufällig hier sind, sondern zu einem bestimmten Zweck in 
diese Zeit und an diesen Ort gebracht wurden. Gott hat 
ein einzigartiges Wort und einen Plan speziell für dich!
Er stellt eine Armee von Gläubigen auf, die wissen, wie 
man den richtigen Kampf auf die richtige Weise kämpft.

Als Nachfolger Jesu sind wir von Gott berufen, das 
Gewissen einer Nation zu sein!

Wir tragen eine feierliche und heilige Verantwortung 
für unsere Generation. Wir müssen die Wahrheit in 
Liebe sagen, die Zeichen der Zeit erklären und effektiv 
vermitteln, was getan werden muss. Auch wenn uns 
ein großer Kampf der Bedrängnis erwartet, müssen wir 
unsere Integrität bewahren und Jesus treu bleiben, selbst 
im Angesicht des Todes. 

Brüder und Schwestern, ich 
ermutige euch, zu eurer ersten 
Liebe zurückzukehren und an der 
Wahrheit festzuhalten. Ich bete, 
dass dieses Zitat von Reverend 
Charles Finney (The Independent 
of New York, 1873) uns dazu 

herausfordert, unsere Rolle bei 
der Gestaltung des moralischen 

Gefüges unserer jeweiligen Nation 
voll anzunehmen:

Geschwister, unsere Predigten werden 
ihre berechtigten Früchte tragen. 
Wenn Unmoral im Land vorherrscht, 
ist das zu einem signifi kanten Teil 
unsere Schuld. Wenn es einen Verfall 
des Gewissens gibt, ist Predigtpult 
dafür verantwortlich...  Lasst uns diese 
Tatsache nicht ignorieren, meine lieben 
Geschwister, sondern lasst sie uns 
zu Herzen nehmen und uns unserer 
Verantwortung für die Moral unserer 
Nationen bewusst sein.

Die Bibelstelle über die Söhne Issachars ist 
eine wichtige Erinnerung daran, die Zeiten zu 
verstehen und zu wissen, was wir tun sollten. 
Lasst uns diese Verantwortung annehmen und 
denen, die in Not sind, Rettung, Befreiung 
und Hoffnung bringen.

Pastor Duane Sheriff überbrachte diese 

kraftvolle Botschaft den Pastoren und 
Predigern während der Ministers-Konferenz 
2022. Wenn du derzeit als Diener Gottes 
arbeitest, dann nimm an der globalen 
Ministerkonferenz 2023 teil, die vom 2. bis 6. 

Duane Sheriff ist Hauptpastor und Gründer der Victory Life Church, einer Kirche mit 
mehreren Standorten in Durant, Oklahoma. Er ist gesalbt, das Evangelium mit Einfachheit 
zu predigen und glaubt, dass eine innige Beziehung zum Herrn für jeden Gläubigen 
unerlässlich ist. Er reist um die Welt, spricht in Kirchen und auf Konferenzen und hat 
mehrere Bücher verfasst.  Sein neuestes Buch heißt Erasing Offense (in etwa: Verletzung 
Ablegen). Erfahre mehr über Pastor Duanes Dienst und Lehre unter PastorDuane.com.

Die Zeichen 
der Zeit 

verstehen: 
Unsere Rolle bei der 

Gestaltung der Zukunft 
unseres Landes
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Du musst lernen, wie du 
Gottes Bestes empfangen 
kannst. Der Hauptgrund 
dafür, dass wir es 
nicht bekommen, ist, 
dass wir bereit sind, 
uns mit weniger 
zufrieden zu geben. 
Nur sehr wenige 
setzen sich wirklich 
für Gottes Bestes 
ein. Beeinfl usst von 
der Welt, haben wir 
uns mit viel weniger 
zufriedengegeben als 
dem, was Gott uns zur 
Verfügung gestellt hat. 
Solange du mit weniger als 
Gottes Bestem leben kannst, 
wirst du es tun. Das ist eine 
mächtige Wahrheit.

Um alles zu erleben, was Gott für dich hat, musst 
du dein Leid leid sein. Eine heilige Unzufriedenheit 
gegenüber Mittelmäßigkeit ist notwendig. Und diese 
kommt nicht zufällig oder einfach so. Du musst dem 
nachjagen. Wenn du das nicht tust, wirst du sie nicht 
bekommen.

In unserer gefallenen Welt verändert es sich ganz 
natürlich vom Guten zum Bösen. Die Dinge verbessern 
sich nicht ohne Anstrengung. Wir müssen suchen, 
anklopfen und bitten, um zu empfangen. Wir müssen 
unsere Ziele höher stecken und höher hinaus wollen. 
Die meisten Menschen zielen auf nichts und treffen 
jedes Mal.

Jeremia 29,11 offenbart Gottes Gedanken des 
Friedens und der Hoffnung für uns, selbst in 
verheerenden Zeiten. Wenn wir ihn anrufen, beten 
und ihn von ganzem Herzen suchen, können wir ihn 
fi nden. Wir müssen uns weigern, uns mit weniger 
zufrieden zu geben als mit dem Besten, was Gott zu 
bieten hat.

Vielen Christen fehlt diese Einstellung. Die 
Erwartungen innerhalb der Kirche wurden 
heruntergeschraubt. Die Angst vor Enttäuschungen 
führt dazu, dass die Prediger den Menschen 
beibringen, sich mit weniger zufrieden zu geben. Wir 
sind alle von einer gottlosen Kultur beeinfl usst worden, 
aber wir müssen anfangen, uns in die Richtung von 
Gottes Bestem zu bewegen. Es gibt noch mehr für uns 
alle zu erleben.

Wir werden eines Tages vor 
Gott stehen und erkennen, 

was wir auf der Erde hätten 
haben können. Die gleiche 
Kraft, die Christus von 
den Toten auferweckt 
hat, war immer in uns. 
Wir mussten nicht krank, 
pleite, deprimiert oder 
entmutigt sein. Liebe, 
Freude, Frieden und 
andere Tugenden waren 

schon immer in uns.

Wir müssen uns nicht mit 
einem mittelmäßigen Leben 

zufrieden geben. Jesus ist 
gestorben, um uns von dieser 

bösen Welt zu befreien. Mose, der 
unter einem geringeren Bund lebte, 

war mit 120 Jahren fi t. Wir, die wir einen 
besseren Bund haben, sollten uns nicht mit 
weniger zufrieden geben.

Um diese Welt zu überwinden, müssen wir den 
Kampf des Glaubens kämpfen und uns weigern, 
uns einfach zufrieden zu geben. Die Welt wird 
uns nicht ermutigen, und die meisten Christen 
auch nicht. Religiosität ist eine starke Waffe, 
die Satan einsetzt, um den Glauben an etwas 
anderes zu verhindern. Gott vollbringt heute 
Wunder, und er will nicht, dass unser Leben 
im Chaos versinkt.

Wir müssen erkennen, dass es darum geht, zu 
empfangen, was Gott bereits getan hat. Gott 
muss uns nicht erst noch heilen; Durch seine 
Wunden ist uns Heilung geworden. Diese 
wunderbare Kraft ist bereits in uns. Wir müssen 
glauben und lernen, zu empfangen.

Besuche andrewwommack.de oder rufe 
uns an unter +49 69 643 578 50, 

um mehr zu erfahren.

Vertiefe diese Botschaft 
mit Andrews Buch Leben 

in Gottes Fülle: Gib 
dich nicht mit weniger 
zufrieden und lerne, 

wie du heute in Gottes 
Bestem leben kannst! 

Buchauszug aus 

dem Buch „Leben 

in Gottes Fülle“ 

von Andrew 

Wommack 
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Greg Mohr ist A.R.M.I.-Botschafter und Leiter des 
Dritten Jahres des Charis Bible College. Greg war 
siebenundzwanzig Jahre lang Pastor und ist jetzt 
ein beliebter Charis-Dozent, Konferenzsprecher 
und Autor. Er hat einen Abschluss vom Rhema 

Bible Training Center und einen Master-Abschluss 
in Leiterschaft von der Southwestern Christian 
University. Greg ist mit seiner besten Freundin 

Janice verheiratet und sie haben vier Kinder und 
zwölf Enkelkinder. 

1. Studiere die Bibelstellen, in 
denen steht: Dies ist der Wille 
Gottes.

Wenn du dir die Zeit nimmst, die 
Heilige Schrift zu studieren, und 
dich dem klaren, allgemeinen 
Willen Gottes unterordnest - d.h. 
den Dingen, die ausdrücklich in 
der Bibel stehen -, dann wird dir 
der konkrete Wille Gottes klar - 
also die Dinge, die nicht direkt in 
der Heiligen Schrift stehen. 

Es geht nicht darum, zu geloben, 
Gottes Willen aus eigener Kraft 
zu erreichen. Wenn du seine 
Gnade in Anspruch nimmst, wirst 
du Zugang zu seiner Fähigkeit 
haben, den allgemeingültigen 
Willen Gottes zu tun, den dein 
Fleisch nicht tun kann, und du 
wirst die konkreten Antworten 
fi nden, die du suchst.

2. Sei in allem dankbar.

In 1. Thessalonicher 5,16-18 heißt 
es: „Freut euch allezeit. Betet ohne 
Unterlass. Dankt in allem; denn 
das ist der Wille Gottes in Christus 
Jesus für euch.“ Nicht alles, was 
dir passiert, ist Gottes Wille, aber 
das Danken inmitten all dessen, 
was dir passiert, schon!

Betrachte das Beispiel des Apostels 
Paulus, als er Gott gehorchte und 
nach Mazedonien ging, um dort 
zu dienen. Und wo ist er gelandet? 
Verdroschen und im Gefängnis! 
Aber als Paulus anfi ng, Gott zu 
danken und zu loben, fl ogen 
die Gefängnistüren auf, seine 
Ketten wurden gelöst und der 
Kerkermeister und seine ganze 
Familie wurden gerettet (Apo 16,9-
10 und 19-36).

Du kannst wie Paulus nach Gottes 
Willen zur richtigen Zeit am 
richtigen Ort sein und trotzdem 
nicht im Willen Gottes sein, bis du 
anfängst, ihm zu danken.

3. Schüttle den Teufel ab!

Wieder einmal wurde Paulus ins 
Gefängnis geworfen, während 
er in Jerusalem den Willen 
Gottes tat. Er war als Gefangener 
auf einem Schiff, als ein Sturm 
aufkam und das Schiff kenterte 
(Apo 27)! Nachdem er es zu einer 
Insel geschafft hatte, wurde er 
von einer Schlange gebissen. 
An diesem Punkt würden die 
meisten von uns anfangen, sich 
zu beschweren. Aber was hat 
Paulus getan? Er schüttelte die 
Schlange ins Feuer ab und nahm 
keinen Schaden (Apo 28,1-5)! 
Sei wie Paulus und schüttel den 
Teufel ab.

Geschwister, wenn ihr euch diese 
drei Tipps zu Herzen nehmt, 
glaube ich, dass ihr in Gottes 
Willen bleiben werdet. Lass nicht 
zu, dass Satan dich aus dem 
allgemeingültigen Willen Gottes 
reißt, während du den konkreten 
Willen Gottes suchst. Wenn du 
diesen Prinzipien folgst, werden 
deine Antworten sicher kommen!

Soll ich diesen Job annehmen? 
Sollte ich dieses Haus kaufen? 
Soll ich diese Person heiraten?
Meine Frau und ich haben 
siebenundzwanzig Jahre lang als 
Pastoren gedient und ich kann 
dir nicht sagen, wie oft uns diese 
Fragen gestellt wurden. 

Vielleicht hast auch du solche 
Fragen über Gottes Willen für 
dein Leben, aber ich möchte 
dich ermutigen, dich davon nicht 
überwältigen zu lassen. Gott will 
mehr, dass du seinen Willen erfüllst 
als du es selbst möchtest!

Hier sind drei Tipps aus der Bibel, 
die dir helfen, im Willen Gottes 
zu bleiben:

Drei Tipps, die dir helfen, 
in Gottes Willen zu bleiben 

Greg Mohr




